

Deux Allemands de la ville jumelée de Laer ont fait étape dans la commune

C'était une étape dans leur périple à vélo jusqu'à l'Espagne. Deux cyclistes allemands, père et fils, de la ville jumelée de Laer, ont été accueillis récemment à Guénange par le vice-président de l'association de jumelage. Retour sur cette visite amicale.

Le Républicain Lorrain - 06 nov. 2025 à 18:53 - Temps de lecture : 2 min

|



Deux Laerois, Franz Werger (65 ans) et son fils Fynn (22 ans) sont passés à vélo par Guénange.

Le 30 août 2003, Guénange était officiellement jumelée avec la ville de Laer en Westphalie (Allemagne du Nord).

En septembre dernier, deux Laerois, Franz Werger (65 ans) et son fils Fynn (22 ans) sont partis de Laer à vélo sans assistance électrique pour rejoindre l'Espagne et aller le plus loin possible pour un périple d'une durée de sept semaines.

Relations privilégiées

Le maire de Laer, Manfred Kluthe, avait prévenu la Ville de Guénange de leur passage. Les deux sportifs ont été accueillis sur le parvis de la mairie par Dominique Carré, vice-président de l'association de jumelage Les Amis de Laer. Il les a invités pour un moment d'échange chez lui. Puis, les Allemands ont repris la route pour la fin de cette étape du jour vers Talange. Les deux cyclistes sont aujourd'hui arrivés au terme de leur parcours près de Malaga en Espagne avant de rentrer dans leur ville.

L'association des Amis de Laer est née en juin 2006. Selon ses statuts, elle a pour but d'animer et de développer avec cette ville des relations privilégiées et des échanges d'ordre culturel, social, économique, touristique, sportif, en liaison et en collaboration avec la municipalité dans l'esprit du contrat de coopération franco-allemand signé à l'Élysée par de Gaulle et Adenauer en 1963.